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例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

納涼夜間例会納涼夜間例会

乾杯の発声
佐藤幸一会員

小南師匠とのQ&A
佐沼クラブ随一のおしどり夫婦佐々木崇会員

手をつながないで「手に手つないで」
桂小南師匠を囲んで記念撮影

クリアパネルを前にして演じる小南師匠

間を10分位とった後、魅知国定席“花座”の社長さんに
マイクを渡し、落語鑑賞に入ります。飲食はそのまま
続けていただいて結構です。
・落語（ 2席）　真打、桂小南師匠
　私も噺家になって40年になりますが、この様に客席
との間に仕切りがあるというのは初めてのことです。
コロナの関係で大入り満員というのはありません。
　私共の会長は春風亭昇太さんです。私の方が 2年先
輩ですので立場的には偉いのですが向こうが会長に
なってしまいました。私より 2年先に昇太さんが真打
になりました。でもね、私は昇太さんよりも30年早く
嫁さんをもらっているのです。どっちが幸せか？
　我々は、手拭い、扇子が道具でこれ以外は使わない
約束です。たばこを吸う仕草は扇子で、石焼いもの噺
の時は手拭で（実演）といったように、二つの道具を
使います。
－人間の習性、小噺を 3話、面白おかしく演じられ
みんな大笑い。その後、落語を 2席－
　1．写真の仇討ち
　 2．甲府い
・Ｑ＆Ａ
　　小野寺会長　佐々木源悦会員　岩渕栄市会員
　　阿部泰彦会員より小南師匠に質問
・ロータリーソング（冨士原裕子会員）
　「手に手つないで」
・閉会のあいさつ（武川毅副会長）
　あっという間に楽しい時間が過ぎました。皆さんと
こうやって集まることは久し振りです。こういった機
会があることを願っております。今日はお忙しい中ご
参加いただきありがとうございました。

・開会のあいさつ（小野寺伸浩会長）
　本日は、東京で活躍されている噺家で真打の桂小南
師匠の落語を聞きながら、楽しいひとときを過ごして
いただきたいと思います。
　個人的なことですが、私は東京出張しますと、お客
様との打ち合わせは30分～ 1時間位で終わらせて、そ
の後は上野、浅草、新橋、神田あたりをフラフラする
ことが多く、特に浅草にはよく行き、浅草寺にお参り
し、向かうは 6区の浅草演芸ホール、もしくは上野広
小路の鈴本演芸場だったりします。昼の部もしくは夜
の部に入って上野発最終の新幹線まで噺を聞きます。
今年は、新型コロナウイルスが発生してから一度も出
張がなく、大変寂しい思いをしていました。
　今回、地元佐沼に於いてライブで落語を聞くという
ことで非常にありがたいことです。臨場感はライブが
一番。一人で聞くのも良いですが大勢で聞くのもまた
良いかと思います。こういったイベントを企画してい
ただいた布施孝尚親睦委員長はじめ委員の皆様に感謝
し、演者の桂小南師匠に期待します。皆様と楽しい時
間を共有したいと思います。
・乾杯の発声（佐藤幸一会員）
　コロナ感染拡大で東京では今日も360余名の感染を
確認したと報じられております。皆様もあまり無理を
なさらないでいただきたいと思います。今日の納涼例
会で落語を聞き、コロナを笑いとばしたいと思います。
それでは皆様、コロナに負けないよう乾杯‼
・会食
　本日の納涼例会は、小野寺伸浩会長にいろいろ思案
をしていただき、この様な形になりました。会食の時

第2746回例会　2020. 7. 30　№４
　＜納涼夜間例会　18：30～
　　　　　　（於）ホテルサンシャイン佐沼＞

・本日の出席率　100％

・小野寺伸浩会長　納涼夜間例会が無事に開催できる
ことに感謝。桂小南師匠、よろしくお願いします。

・及川昭宏幹事以下　納涼夜間例会の盛会を祈念して。
飯塚仁哉会員　佐々木崇会員　佐藤幸一会員
八谷郁夫会員　阿部泰彦会員　佐藤敬喜会員
千葉吉男会員　氏家良典会員　菅野幸一郎会員
佐竹孝行会員　菅原文之会員　遠藤光則会員
佐々木源悦会員　岩渕正彦会員　熊谷敏明会員
高橋利光会員　布施孝尚会員　菅原慶一会員
冨士原裕子会員　武川毅会員　太田陽平会員
岩渕栄市会員　杉田広仁会員　佐藤早智子会員
千葉正宏会員　阿部靖公会員　伊藤幸子会員
佐藤哲弥会員　二階堂恭子会員　關孝会員
志賀昭洋会員

　　　以上、ありがとうございました。

　この様に納涼例会が対策を打ちながら無事に開催で
きることに感謝いたします。また、会員及びご婦人方
の多数のご参加ありがとうございます。
　先週は、「海の日」のため休会となりましたので、
二週間ぶりの会長要件です。会員及びご家族の皆様に
おかれましては、いかがお過ごしでしょうか。相変わ
らず雨が多く梅雨明けが待ち遠しいです。例会はあり
ませんでしたが、委員会活動は活発に行われており、
忙しい中委員の皆様には感謝しております。

　前年度の決算処理と会計監査も無事終了しました。
監査をお願いした八谷郁夫会員、佐々木崇会員、資料
の取りまとめを行っていただいた大田さん、大変あり
がとうございました。
　予算についても、各委員会からの要求額を精査し案
を作成しました。理事会を通して活動計画書として全
会員に配布する予定です。もう少しお待ちください。
　早いもので新年度になり一ヶ月が経ちました。新型
コロナは予断を許しませんが、うまく付き合い、毎週
の行事をつつがなく進めていきたいと考えております
ので、ご協力よろしくお願いいたします。
　夏祭り等行事のない寂しい夏ではありますが、本日
は噺家の桂小南師匠をお招きしておりますので、楽し
い時間を過ごしたいと思います。憂鬱な天気を吹き飛
ばす納涼例会になることを期待しています。

・ガバナー事務所より
　 1．米山記念奨学会学友会総会、開催中止の連絡
　 2．クラブ・職業・社会奉仕・会員増強・Ｒ公共イ

メージ向上合同セミナー、開催中止の連絡
　 3．ロータリー事務所の運営について
・登米市環境市民会議より
　　令和 2年度登米市環境市民会議通常総会について
・仙北郷土タイムスより、広告掲載の新聞が届く
・「ザ・ロータリアン」誌が届く

・パスト会長会（菅原慶一代表幹事）
　　パスト会長会開催のお知らせ
　　日　時　 8月 6日㈭　午後 6時30分開始
　　場　所　ホテルサンシャイン佐沼
　　会　費　2,000円
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本日の出席率
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会長要件 小野寺伸浩会長

各委員会報告
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幹事報告 及川昭宏幹事

懇 親 会 （担当：布施孝尚親睦活動委員長）


